



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

5 juin 2022

Bénévoles

Sans les bénévoles, notre petite paroisse ne pourrait pas fonctionner. Il y en a plusieurs qu'il faut remercier. Je vais en nommer quelques-uns, quitte à en oublier bien involontairement certains : Suzanne Bilodeau qui travaille fort à faire pousser les fleurs au pourtour de l'église et Roger Bilodeau qui donne un solide coup de balai pour maintenir la propreté de l'église; Don Watson et Hugh Gwyn qui réparent tout ce qui se brise dans un grand bâtiment; Danielle Valcke pour les magnifiques arrangements floraux; Lester McKelvey pour son travail incroyable dans notre cimetière;

Caroline Tellier et notre chorale de grande réputation.

Nous sommes toujours à la recherche d'aide, il faut s'entraider. Nous recherchons toujours une personne pour le poste de secrétaire (1-3h par semaine). N'oubliez pas le café après la messe et venez prendre le pouls de votre communauté.

Comité pastoral de la Croix glorieuse

C'est avec grand plaisir que je recevrai en votre nom toute l'équipe du comité pastorale de la Croix glorieuse à la salle Lucien Vachon, mercredi le 15 juin. Nous avons un agenda chargé,

nous ferons un bilan de l'année qui se termine et nous discuterons des défis pour l'année qui s'en vient.

Dr Richard Haber

Le 10 juillet prochain, nous ferons hommage à la mémoire de Richard Haber, diacre, décédé subitement en 2019. Nous dévoilerons une plaque commémorative en présence de plusieurs membres de sa famille. C'est à ne pas manquer.

Paul-Henri Beaudoin

Les funérailles de Paul-Henri Beaudoin auront lieu le 25 juin à 11h à Sainte-Élisabeth. M. Beaudoin a été professeur à l'université de Sherbrooke et maire de North Hatley. Il a été un paroissien très fidèle. J'attends d'autres nouvelles de la part de son épouse Pauline Bernatchez Beaudoin.

Saint Sacrement, vendredi le 3 juin

C'est toujours le 1er vendredi du mois à 15h. Voir D'Arcy Ryan pour plus d'information.

Michel Clairoux, animateur pastoral

Parish Bulletin June 05, 2022

Volunteers

Without the volunteers, our little parish could not function well. There are many to thank. I am going to name a few, even if it means forgetting some of them very involuntarily: Suzanne Bilodeau who works hard to grow the flowers around the church and Roger Bilodeau who gives a solid sweep to keep the church clean; Don Watson and Hugh Gwyn who fix almost everything that breaks in a big building; Danielle Valcke for the beautiful floral arrangements; Lester McKelvey for his incredible work in our cemetery; Caroline Tellier and our famous choir.

We are always looking for help, we have to help each other. We are still looking for a person for the position of secretary (1-3h per week). Don't forget the coffee after mass and come to take the pulse of your community

Pastoral Committee of the Glorious Cross

It is with great pleasure that I will receive on your behalf the entire team of the Pastoral Committee of the Glorious Cross at the Salle Lucien

Vachon, Wednesday June 15th. We have a busy agenda, we will reflect on this past year and we will discuss the challenges for the coming year.

Dr. Richard Haber

On July 10, we will pay tribute to the memory of Richard Haber, deacon, who died suddenly in 2019. We will unveil a commemorative plaque in the presence of several members of his family. This is not to be missed.

Paul-Henri Beaudoin

Paul-Henri Beaudoin's funeral will take place on June 25 at 11 a.m. in Sainte-Élisabeth. Mr. Beaudoin was a professor at the University of Sherbrooke and mayor of North Hatley. He was a very faithful parishioner. I await further news from his wife Pauline Bernatchez Beaudoin.

Blessed Sacrament, Friday June 3

It's always the 1st Friday of the month at 3 p.m. See D'Arcy Ryan for information.

Michel Clairoux, Parish animator